

AVERTISSEMENT

Point de Bascule n'endosse pas le contenu de ce document. Il est archivé sur ce site uniquement à des fins de référence.

WARNING

Point de Bascule does not endorse the content of this document. It is archived on this website strictly for reference purposes.

Tariq Ramadan anime un séminaire au Québec pour indiquer aux musulmans les principes islamiques qui s'appliquent à la question des 'accommodements raisonnables'

Auteure : Samira Laouni

Référence : Sada Almashrek, 17 juin 2007, p. 1

Titre original : Comment élaborer une attitude proactive pour un meilleur dialogue

Extraits :

Lors d'un séminaire avec Dr. Tariq Ramadan le 2 juin dernier, nous avons eu le privilège de suivre une formation intensive autour des enjeux relatifs aux accommodements raisonnables. (...)

1/ En tant que musulmans et musulmanes, sommes-nous à la hauteur des textes (coran et hadith) pour les connaître, les comprendre et surtout savoir les utiliser? Plus particulièrement, comment pouvons-nous appliquer les principes généraux dans le contexte particulier du Québec?

2/ Comment prioriser les situations sans jamais transiger sur les droits mais aussi ne jamais inverser les ordres de priorité (sic) ?



2ème ANNÉE NO 34

ECHO DE L'ORIENT Mardi Le 12 Juin. 2007

COMMENT ÉLABORER UNE ATTITUDE PROACTIVE POUR UN MEILLEUR DIALOGUE.

Dr Samira Laouni

Lors d'un séminaire avec Dr. Tariq Ramadan le 2 Juin dernier, nous avons eu le privilège de suivre une formation intensive autour des enjeux relatifs aux accommodements raisonnables.

Mais nous savons tous que la terminologie des accommodements raisonnables est juridique.

Cependant, nous savons aussi qu'à la veille des élections au Québec, il y a eu une récupération populiste par les adeptes de cette question avec l'aide de certains médias.

La question s'est ainsi compliquée et a perdu tout son sens juridique pour devenir une façon de parler du *nous* et du *eux*.

Durant toute la journée du séminaire, nous avons surtout essayé de mettre en perspective les éléments relatifs aux accommodements raisonnables dans les débats actuels au Québec.

Pour ce faire, nous avons tenté d'analyser et de répondre à trois questions légitimes et essentielles, à savoir :

1/ En tant que musulmans et musulmanes, sommes nous à la hauteur des textes (coran et hadith) pour les connaître, les comprendre et surtout savoir les utiliser. Plus particulièrement, comment pouvons-nous appliquer les principes généraux dans le contexte particulier du Québec?

2/ Comment prioriser les situations sans jamais transiger sur les droits mais aussi ne jamais inverser les ordres de priorité?

A SUIVRE